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Sant Joan d’Alacant ya tiene
representantes del Fuego 2022 

Som Sant Joan
uAl acto de presentación han acudido el alcalde de Sant 
Joan, Santiago Román, la concejala de Igualdad, Julia Parra 
y la técnico de la concejalía de Igualdad Elena Criado.
«El 25N es un día para visibilizar la tragedia de la violencia 
de género», así ha empezado el acto la concejala de igual-
dad para después dar paso a las actividades, que este año, 
van dirigidas a la ciudadanía y a la educación.
El 22 de noviembre en la Biblioteca Municipal Amelia Asensi 
Beviá se presentará el libro «Calladita no eres más bonita», 
un libro con testimonios de 10 mujeres que han sufrido vio-
lencia de género. Además, también tendrá lugar una exposi-
ción con ilustraciones de Nuria Prieto.
El jueves 25 «sacaremos a la calle el acto institucional para 
que participe la ciudadanía» ha dicho Parra, que ha recorda-
do que la Asociación Española contra el Cáncer y las Amas 

de Casa recitarán un poema acompañado por un cuarteto 
de Adda Sinfónica.
En materia de educación, en los colegios, durante estos 
meses se han ido haciendo charlas con talleres de coedu-
cación y en los institutos se ha puesto en marcha una regla 
para que los jóvenes midan el umbral de tolerancia que exis-
te en sus relaciones además de mesas informativas durante 
las dos próximas semanas.
La técnico ha querido agradecer la ayuda de los centros, 
además de recordar que a los propios profesores se les ha 
impartido formación ya que «son la primera persona de re-
ferencia para los jóvenes»
Para el alcalde Santiago Román es importante que la admi-
nistración local ayude de cualquier forma, pero sobre todo 
en materia de educación para que «más pronto que tarde, 
hablemos de la violencia machista en pasado»

Sant Joan presenta todas las actividades para el 25N

Suplementos
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Som Sant Joan
u La escuela de danza Clau de Sol de 
Sant Joan ha sido la elegida por la Es-
cuela de Flamenco de Andalucía como 
sede oficial e único centro en toda la Pro-
vincia de Alicante para impartir su plan 
Docente en la especialidad de Danza 
Española, área dirigida y coordinada por 
Antonio Najarro. Las directoras de la es-
cuela, Gema Gómez y Mar Mira, están 
felices e ilusionadas con la noticia y con-
fiadas en estar a la altura dando lo mejor 
de sí mismas. Para ambas, «que Antonio 
Najarro, una grandísima figura difusor de 
la Danza Española tanto a nivel nacional 
como internacional, confíe en nosotras a 
nivel docente y profesional, es un orgullo 
inmenso»

Así, ser sede oficial de la EFA (Escuela 
de Flamenco de Andalucía) supone tener 
exclusividad y pertenencia a la organi-
zación más importante en la formación 
profesional del flamenco y la danza es-
pañola a nivel privado en el mundo, ade-
más de obtener visibilidad internacional y 
proyección profesional.
Además de este nuevo proyecto, Clau 
de Sol seguirá con sus clases habitua-
les, para ello, cuentan con cinco profeso-
res más que garantizan una enseñanza 
especializada, y desde que abrieron la 
escuela en 2015 se han esforzado por 
dar una formación de calidad y cercana, 
consiguiendo formar la gran familia que 
ahora mismo son.
Afirman además que su objetivo es 
que la escuela crezca tanto físicamen-
te como en volumen de clases. «Lo 
ideal sería tener dos líneas de clases, 
una más profesional y otra más lúdica 
y en que los alumnos vayan a pasar un 
rato agradable y divertido donde poder 
desconectar del día a día y, además, 
cuidarse físicamente. Para ellas, «Bai-
lando todo se arregla», y cuidan cada 
clase para que sea así.
Esta gran apuesta de la EFA, garantizará 
al alumnado que la enseñanza que va a 
recibir es una enseñanza reglada y ava-
lada por Antonio Najarro, que estará en la 
escuela el próximo 12 de marzo de 2022 
impartiendo una Masterclass y presen-
tando oficialmente el proyecto.

Clau de Sol pone a Sant Joan en el foco de la danza española

Las directoras de la escula, Gema 
Gómez y Mar Mira

Som Sant Joan
uEl anuncio de la construcción de una 
piscina en el Racó de Giner provocó un 
comunicado del alcalde en el que desau-
toriza a Urbanismo a intervenir en una 
parcela cuyo uso es deportivo ¿Qué opi-
na de esto? Desde la concejalía de Urba-
nismo, nos dedicamos a desarrollar parce-
las que no tienen desarrollo. No obstante, la 
construcción de una zona de esparcimiento 
con piscina en el Racó de Giner es una pro-
puesta para aprovechar una inversión muni-
cipal de más de 100.000 euros. Somos de 
la opinión que podemos reutilizar lo que ya 
está construido y encajar un proyecto para 
crear un espacio de ocio y esparcimiento 
para los vecinos de Sant Joan.
Por otro lado, el alcalde dice que ya se es-
taba trabajando en un proyecto para esa 
parcela pero en Urbanismo no nos consta. 
No obstante, como te he comentado es solo 
una propuesta y estamos dispuestos a con-
templar otras ideas.
¿ En qué consistiría ese proyecto? Como 
en breve se va a reanudar la obra del CEIP 
Lo Romero, la cual está muy adelantada, 
queríamos aprovechar la inversión realiza-
da en el acondicionamiento de la parcela 
Racó de Giner una vez retiradas las prefa-
bricadas.
Una vez que se retiren pensamos hacer 

una zona de ocio en donde se construiría 
una piscina descubierta. Se trata de una 
propuesto y lo que haremos es encargar un 
proyecto que encaje en lo que ya hay cons-
truido.
¿Qué otros proyectos tienen prepara-
dos desde su área? En breve comenzará 
la rehabilitación del refugio de Pedro José 
que se descubrió en la anterior legislatura. 
La obra comenzará de forma inminente y se 
realizará conjuntamente con la concejalía 
de Cultura que dirige la edil Esther Donate 
que se encargará de la musealización del 
refugio. Desde Urbanismo nos encargare-
mos del acondicionamiento del refugio el 
cual en estos momentos es inaccesible y se 
encuentra vallado, así además de poner en 
valor el entorno de Pedro José conservare-
mos este hito que forma parte de la historia 
de nuestro país.
Por otro lado, tenemos pendiente la apertu-
ra de un vial en el centro de salud cuya obra 
terminará en breve. No hemos podido ha-
cer esta actuación antes porque tenía que 
coordinarse con la obra de ampliación del 
edificio. Lo que haremos es abrir un vial de 
salida a hacia la Avenida Ausias March bor-
deando la Plaza del Dr. Esquerdo.
Además, a través de una subvención de 
Diputación haremos un paso semafórico en 
la rotonda de Gibeller, dando solución a un 

problema ya que, aunque hay un paso se-
mafórico en la parte de Alicante, no existe 
en nuestro término municipal.
También, destacar que a través del Plan 
Planifica tenemos previsto hacer la rehabili-
tación de la primera parte del antiguo Lloixa 
para darle un uso cultural y social, la retira-
da en la medianera de hormigo del tramo 
comprendido entre la rotonda de Gibeller y 
la rotonda de las palmeras. También dentro 
del plan Planifica construiremos un itinera-
rio ciclista en la cubierta de la autovía. Este 
proyecto no se ha podido ejecutar antes ya 
que la autovía se encuentra en obras. Estas 
obras se tienen que ejecutar antes de los 
próximos 3 años.
Desde Urbanismo continuaremos las plazas 
y calles del pueblo que continúan sin nom-
bre. Nombramos la Plaza de la Sociedad 
Musical La Paz, la Plaza Frida Kalo, la Pla-
za de Hannah Arendt, en honor a la filósofa 
alemana que fue propuesta a través de un 
proyecto del IES Lloixa llamado “Te mere-
ces una calle”, un proyecto interdisciplinar 
educación para la igualdad del Instituto. 
¿Cuándo se reanudará la obra del CEIP 
Lo Romero? El colegio Lo Romero se en-
cuentra parado porque hubo un problema 
con los pagos por parte de Conselleria, ya 
que está dentro del Plan Edificant en el que 
nosotros nos encargamos de la licitación 

pero el Plan y los Pagos se hacen desde 
Conselleria. Tuvieron un problema de per-
sonal y todos los pagos quedaron paraliza-
dos, por ese motivo la empresa comunicó 
la paralización. Pero esta situación ya está 
resuelta desde hace un par de meses. Por 
otro lado, también se planteó un modifica-
do en el que hubo cierta discrepancia entre 
la empresa adjudicataria y la dirección fa-
cultativa. A día de hoy ya se ha llegado un 
acuerdo y aunque no tengamos fecha para 
la reanudación de las obras pensamos que 
será en la segunda semana del mes de no-
viembre.

Eva Delgado, concejala de Urbanismo: “La construcción de una zona de esparcimiento con piscina en 
el Racó de Giner es una propuesta para aprovechar una inversión municipal de más de 100.000 euros”
l La edil de Urbanismo Eva Delgado habla 
con Som Sant Joan para aclarar su propues-
ta para crear una zona de esparcimiento con 

piscina en el Racó de Giner y para dar cuen-
ta de los proyectos realizados y pendientes 
de ejecución en el municipio de Sant Joan.

Eva Delgado, concejala de Urbanismo

“Queremos que el presupuesto de 2022 esté 
aprobado antes del 31 de diciembre”
Som Sant Joan
u¿Podrá asumir el ayuntamiento dejar de 
ingresar 350.000€, con esta rebaja?
S.R.: Sí, dado que en la anterior bajada ya 
subimos el ICIO, el impuesto de construcción 
y se compensa. Esto es, entre otras cosas lo 
que nos ha permitido bajarlo. La deuda mu-
nicipal y la situación económica del ayunta-
miento está más que saneada.

¿Qué supone esta bajada? En Sant Joan 
d’Alacant este impuesto era uno de los más 
altos de la comarca y del mismo modo que 
como concejal de hacienda propuse y se 
consiguió una bajada del IBI en el año 2018, 
que ya se ha visto reflejada en el recibo de 
los ciudadanos. Lo llevábamos en nuestro 
programa electoral y hemos cumplido recien-
temente con ese acuerdo por aprobación 
plenaria de una rebaja del IBI de un 5% adi-
cional. Esto supone una bajada del 15% del 
IBI en Sant Joan desde el 2018.

¿Se trata de la mayor bajada de la historia 
de este impuesto? Sí, de hecho, cuando se 
subió en el año 2005 del 0,69% al 0,80%, fue 
una subida muy fuerte, ahora mismo, el tipo 
de gravamen ha pasado a ser un 0,68% es 
decir más bajo que en el año 2005.

La oposición, cree que esto afectará a 
la partida del área de Servicios Sociales 
¿Está justificado ese temor? No, los gru-
pos escucharon la intervención del concejal 
de Servicios Sociales en el pleno en el que 
dejó claro que los Servicios Sociales y ningún 
otro servicio municipal va a sufrir ninguna 
merma con esta bajada. Tenemos otras vías 
para compensar la bajada de este impuesto. 

Otra preocupación de los ciudadanos es 
la limpieza y el mantenimiento en parques 
y jardines. Sin ir más lejos, vamos a aprobar 
el nuevo pliego de parques y jardines aumen-
tándolo en un 50% con respecto al pliego an-
terior el cual hemos comprobado en todos 
estos años que era claramente insuficiente.
Hemos sido conscientes de que la anterior 
licitación de este pliego en el año 2013 la em-
presa adjudicataria hizo una baja muy gran-
de, que, si bien, supuso un ahorro muy gran-
de para el Ayuntamiento, pero muchas veces 
lo barato sale caro y ese ahorro supone que 
no se pueda tener los parques y los jardines 
con el tratamiento adecuado que necesitan. 
Por tanto, evidentemente, como es lógico 
hay que dotarlo presupuestariamente con 
más importe, más recursos y más personal.

La otra promesa cumplida fue revocar el 
uso de una parcela para la construcción 
de un ecoparque ¿Estaba justificada esta 
medida? Sí, totalmente, previo al pleno de 

investidura de julio yo ya dije cuál era la pos-
tura del grupo municipal Ciudadanos, pen-
sábamos que había que buscar una parcela 
alternativa. Yo ya dije que si no se revoca-
ba antes, cuando yo llegara a la alcaldía se 
aprobaría esa revocación con parcela alter-
nativo o sin parcela alternativa. Pero lo que 
estaba claro es que la parcela del ecoparque 
no podía estar donde se ubicaba que con-
cretamente es en la calle Roberto Mira, to-
talmente rodeada de zonas residenciales, e 
incluso del antiguo IES Lloixa, que mañana 
podría tener otro uso y que podría ser incom-
patible con el ecoparque.

¿Se está dando el servicio de ecoparque 
en el municipio? Quien quiera reciclar pue-
de hacerlo porque muy cerca de esa parcela 
hay un punto verde, justo detrás del edificio 
de la Policía Local.

¿Está decisión ha provocado fricciones 
entre los dos grupos que gobiernan en 
Sant Joan? ¿Cómo es la relación? Bueno, 
en agosto era consciente que nuestro socio 
de gobierno estaba buscando una nueva 
ubicación. Y tras algunos acontecimientos se 
negaron a cambiar la ubicación y en el ple-
no decidieron abstenerse aunque la medida 
tenía el voto a favor del resto de grupos po-
líticos.

La concejala de Urbanismo anunció un 
proyecto para construir un espacio de 
ocio con piscina en el Racó de Giner. 
¿Qué opina del proyecto? Pues es algo 

que no conozco directamente porque no se 
me ha comunicado. He podido saber que lo 
que se pretende es mantener la pista exis-
tente en esa parcela del Racó de Giner y lo 
que se ha propuesto es construir una piscina 
de verano. Tras el anuncio recordé que esa 
parcela es de uso deportivo y que la conceja-
lía de Deportes la ostenta Ciudadanos y que 
estamos trabajando en un proyecto ambicio-
so para esa parcela. No hubiese estado mal 
que desde Urbanismo nos hubieran consul-
tado primero. Dudamos que la solución para 
los vecinos del municipio sea mantener la 
solera de hormigón y construir una piscina de 
verano, pensamos que no es lo más adecua-
do. Es una parcela deportiva y céntrica por lo 
que creo que debemos aprovechar lo que te-
nemos y acercar el Deporte al casco urbano.

¿Se aprobará un presupuesto municipal 
para 2021 o ya piensa enfocarse en las 
cuentas de 2022?  El presupuesto de 2021 
se iba a aprobar, pero la semana pasada lle-
gamos a un acuerdo el Sr. Interventor y yo 
por el que concluimos que era poco reco-
mendable su aprobación principalmente por 
el varapalo que el Tribunal Constitucional ha 
dado al impuesto de las plusvalías creando 
una merma a los ayuntamientos que con-
cretamente en Sant Joan rondaría el millón 
de euros y lo que haría es desequilibrar 
completamente su aprobación. Por lo que la 
decisión que tomamos la semana pasada y 
que trasladamos a todas las concejalías y ya 
están trabajando en ello es en la elaboración 
del presupuesto de 2022 para que esté apro-

bado antes del 31 de diciembre.

¿Cuál cree que es el principal problema 
de Sant Joan hoy en día? Bueno, creo que 
si hiciéramos una encuesta en nuestro mu-
nicipio el principal problema sería el aparca-
miento, y precisamente por eso he cogido las 
riendas para poder abrir cuanto antes el Par-
king de La Ordana el cual cuenta con un total 
280 plazas de aparcamiento que se destina-
ría a alquiler de plazas a largo y corto plazo 
y aparcamiento itinerario. Ya he mantenido 
una serie de reuniones con interesados que 
podrían gestionar ese parking para dar ese 
servicio al municipio, a los vecinos, al comer-
cio local, tan necesario. 

¿Cree que podría darle solución en estos 
dos años? Bueno, estamos trabajando para 
que vea la luz cuanto antes mejor. Hay que 
recordar que las obras de este parquin con-
cluyeron hace casi 10 años y desde enton-
ces ha estado cerrado. No sé si han hecho 
gestiones previas pero por nuestra parte yo 
me estoy dejando la piel para que se abra 
cuanto antes.

En el pleno de investidura acudieron al-
caldes de las localidades vecinas, Alican-
te, San Vicente, El Campello… concejales 
de Ciudadanos, del PSOE, del Partido 
Popular, e incluso el presidente de la Di-
putación, Carlos Mazón.¿Cómo vivió ese 
momento? ¿Se sintió respaldado? Fue un 
acto especial porque todo aquel al que se le 
invitó acudió teniendo en cuenta las circuns-
tancias covid del momento porque teníamos 
el aforo muy limitado. Desde agentes políti-
cos empresariales, vecinos del municipio, 
asociaciones.
 
En ese acto dijo que iba a ser un alcalde 
de calle y que las puertas de su despacho 
iban a estar abiertas. ¿Qué le ha transmi-
tido la ciudadanía en este tiempo? Sí, es 
el día a día, la gente ha estado llegando a 
esta alcaldía por diferentes medios, bien por 
el correo electrónico, bien físicamente, algu-
nos reivindican problemas particulares, otros 
aportan problemas o soluciones para otro 
tipo de circunstancias de necesidades más 
colectivas y en la medida de lo posible inten-
tamos atender a todo el mundo.

Sant Joan es la principal alcaldía que 
tienen Ciudadanos, ¿Qué significa esto 
para el partido? En la Comunidad Valen-
ciana somos el único municipio de más de 
20.000 habitantes en el que Ciudadanos os-
tenta la alcaldía. Esto para nosotros es muy 
importante, es todo un orgullo. Obtuvimos 
unos buenos resultados en las pasadas elec-
ciones municipales y donde hemos podido 
gobernar lo hemos hecho en coalición con 
otros partidos. Recientemente hemos cogido 
el bastón de mando en Benejuzar. Creo que 
para eso está un partido liberal como Ciuda-
danos, para que los extremos no accedan a 
los gobiernos y poder entendernos con los 
grandes partidos desde el centro.

Santiago Román (Cs), alcalde de Sant Joan

l Santiago Román (Alicante, 1975) fue investido alcalde 
del municipio de Sant Joan el pasado 17 de julio, cum-
pliéndose el acuerdo alcanzado entre el Partido Socialista y 
Ciudadanos al comienzo de la legislatura.  Tras superar los 
100 días de mandato el primer edil ya ha cumplido varias 
promesas. Una de ellas es la bajada del IBI, cumpliendo un 
punto de su programa electoral.

“Vamos a aprobar el nuevo 
pliego de parques y jardines 
aumentándolo en un 50%”
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•VENDO ATICO EN CALLE ÁLAMOS 
•SAN JUAN PUEBLO. OPORTUNIDAD  – 
Amplio ático de 160m2 de ellos 75m2 de 
terraza- urbanización con piscina. Garaje 
y trastero  incluidos. Oportunidad. Buenas 

calidades Del año 2002 145.000€ +34 623 
343 056
•PISO OPORTUNIDAD DE INVERSIÓN. 2 
PLANTA EN EL CENTRO DE SAN JUAN 
65.000€.  3 HABITACIONES Y 2 BAÑOS. 
MUY LUMINOSO Y CON VISTAS. URGE 
+34 623 343 056
•COMPRO VIVIENDA EN SAN JUAN O 
ALREDEDORES, NO IMPORTA PRE-
CIO O ESTADO. COMPRO CUALQUIER 
TIPO DE INMUEBLE. PISO, CHALET, 
CASA ..INTERESADOS LLAMAR AL +34 
722 260 850

Anuncios por palabras

Som Sant Joan
u El pasado martes 19 de octubre la 
escuela de idiomas Blue Elephant cele-
bró en el Auditorio de la Casa de Cultura 
de Sant Joan d’Alacant la entrega de los 
certifi cados de Cambridge. El acto contó 
con la participación de más de 120 alum-
nos que recogieron estas certifi caciones 

ofi ciales de nivel de manos de sus pro-
fesores. Además, contó con la presen-
cia de Alan Cosgrove, representante de 
Cambridge Assessment English y una 
alumna que comenzó en el centro desde 
que abrió sus puertas y que recogió su 
certifi cado Advanced C1, titulación más 
alta a la que se puede acceder.

Blue Elephant entregó los certificados oficiales a sus estudiantes

Som Sant Joan
uEl pasado sábado 30 de octubre el 
Complejo San Juan (PSN) acogió la ce-
lebración de la XIII Gala del Comercio de 
Sant Joan d’Alacant donde se entregaron 
los premios del comercio 2021.
El acto contó con la presencia del pre-
sidente de la Diputación, Carlos Mazón, 
quien en su intervención destacó la gran 
importancia que tiene en estos días el 
pequeño comercio. También mostraron 
su apoyo a los comerciantes la vicepresi-
denta de la institución provincial y conce-
jala en el Ayuntamiento de Sant Joan, Ju-
lia Parra (Cs) así como el alcalde de Sant 

Joan d’Alacant, Santiago Román (Cs).
El alcalde de Sant Joan, Santiago Román 
(Cs) quiso dar la enhorabuena a la Aso-
ciación de comerciantes y a su directiva 
formada, entre otros por Manuel Nieto, 
Charo Tomás Rodríguez, y José Miguel 
Gosálbez, por la organización del acto.
También quiso felicitar a los premiados, 
Víctor Estilo por su reconocimiento y jubi-
lación reciente, Copistería Papelería Jai-
me I San Juan por su apertura a nuevos 
objetivos, Clínica 7 Vidas por su evolu-
ción, Heladería Xixona por sus productos 
artesanos y Previsión Sanitaria Nacional 
por su labor durante la pandemia.

XIII Gala del Comercio de Sant Joan

Premiados, autoridades y miembros de la Asociación de Comerciantes

Los alumnos con los certificados

El 23 de diciembre se celebrará una 
cremà en la plaza de la Constitución

Som Sant Joan
u Un año y medio después y tras una 
pandemia mundial la Comisión de Fiestas 
de Hogueras de Sant Joan celebró su acto 
de presentación a las autoridades de sus 
nuevas Bellezas y Damas 2022.
La señorita Marta Moñinos Vilaplana y la 
niña Alejandra Moñinos Vilaplana serán 
las máximas representantes de las Fiestas 
de hogueras ostentando el cargo de Da-
mas de Honor, Melanie Masanet Miranda, 
Miriam Masanet Miranda, Emma Vinal Pé-
rez y Cristina Marhuenda Hernández.
El concejal de Fiestas de Sant Joan 
d’Alacant, Jaime Albero, confesó que te-
nía muchas ganas de celebrar este acto 
y anunció que el próximo 23 de diciembre 
habrá un anticipo de la fi esta del fuego con 
la cremà de una de las Hogueras que no 
se quemaron en julio de 2020 en la Pla-
za de la Constitución. “Como concejal de 

Fiestas estoy deseando tener la mayor 
de celebraciones posibles y experiencias, 
porque las Fiestas son sobre todo compa-
ñerismo, vivencias compartidas y recuer-
dos”. Albero destacó que, si bien en breve 
vamos a volver a disfrutar las Fiestas, lo 
haremos de una manera distinta, “nuestra 
vida a cambiado en este último año y eso 
también lo vamos a refl ejar en la Fiesta y 
por eso es tan importante este momento 
de volver a empezar”. En el acto también 
intervino el alcalde de Sant Joan, Santia-
go Román (Ciudadanos), que quiso dar la 
bienvenida a las nuevas representantes 
de 2022, al igual de Nines Caro. “Es un 
cargo que os tiene que llenar de orgullo, 
satisfacción y responsabilidad, vais a vi-
vir unas fi estas distintas, ni mejor ni peor, 
y dentro de unos años recordaréis estos 
momentos como las Hogueras de des-
pués de la pandemia”, declaro el alcalde.
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u La periodontitis es una grave afectación de los tejidos 
alrededor de los dientes, provocando una gran infamación y 
sangrado de las encías, y que si no se trata adecuadamen-
te, podría llegar a destruir el hueso de soporte de los dien-
tes, y provocando incuso la perdida de estos en los casos 
más graves. Afortunadamente, se pueden tomar medidas 
para prevenir esta grave enfermedad.
El origen de la periodontitis, comienza con a placa Dental. 
La placa está compuesta por bacterias que interactúan con 
los azúcares y almidones que componen nuestros alimen-
tos. Esta sustancia va penetrando poco a poco entre nues-
tros dientes y encías, llegando a endurecerse y convirtién-
dose en Sarro dental.
En casos más leves, la placa puede causar una Gingivitis o 
pequeña infl amación de la encía. El paciente experimenta 
como sus encías sangran con mayor facilidad, puede al-
terar el olor de su aliento, incluso generar molestias a la 

hora de masticar. En este punto, bastará con una higiene o 
limpieza dental en su dentista de confi anza, consiguiendo 
mitigar el problema.
Sin embargo, si se ignoran estos síntomas y dejamos que 
persista ese sarro alrededor de los dientes, la infl amación 
se tornará más agresiva y podremos llegar a desarrollar 
una periodontitis, provocando en mayor o menor medida 
una perdida de los tejidos de soporte de los dientes.
El tratamiento en este punto consistirá en:
Un estudio periodontal completo previo al tratamiento. En 
este, se evalúa cómo ha afectado la periodontitis a cada 
diente y el estado en el que se encuentra el paciente. (leve, 
moderada, avanzada)
Descontaminación periodontal, o raspado y alisado radi-
cular. Aplicando anestesia local en a zona a tratar, se eli-
mina la placa y sarro subgingival que está adherido a las 
raíces del diente, inicialmente con aparatos de ultrasonidos 

y, posteriormente 
con instrumentos 
denominados cu-
retas. Estas conse-
guirán despegar el 
sarro más profun-
do y fuertemente 
adherido, asegu-
rándonos eliminar-
lo en su totalidad.
R e e v a l u a c i ó n : 
Transcurrido un mes o mes y medio, se vuelve a evaluar 
el estado de tus dientes y encías. Se comprueba la efectivi-
dad del tratamiento realizado y las medidas de higiene que 
ha adoptado el paciente.
En Nuestra Clínica Javier Arroyo y Fernando Hernández 
contamos con la última tecnología para poder diagnosticar 
fácilmente cualquier inicio de periodontitis, y poder comba-
tirla a tiempo......

Clínica Dental Javier Arroyo &Fernando Hernández
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Clínica Dental Doctora 
de la Fuente
u En Clínica Dental Dra. de la Fuente es-
tán comprometidos con la salud de sus 
pacientes por eso trabajan con materiales 
de primera calidad para sus tratamien-
tos. En Clínica Dental Dra. de la Fuente 
te sentirás como en casa gracias a la im-
portancia que le dan al trato de cada una 
de las sonrisas que pasan por la clínica.
Al frente de la clínica esta la doctora Tatiana 
de la Fuente que forma un grupo muy bue-
no de profesionales con muchos años en el 
sector. Visítales en la C. Cervantes, 22, en 
Sant Joan d’Alacant o contacta con ellos en 
el 611406950 o por correo electrónico a con-
tacto@clinicadentalfuente.es.

Óptica Germanías
u La presbicia o vista cansada es la 
difi cultad de enfocar en visión próxima, 
que aparece a partir de los 40-45 años. 
Se trata de un proceso natural y fi sioló-
gico que afecta a todas las personas. Es 
un defecto retroactivo que se debe a la 
perdida de elasticidad del cristalino, la 
lente natural del ojo que permite enfo-
car los objetos a diferentes distancias, lo 
que se conoce por como acomodación.
Habitualmente se corrige con ga-
fas para visión de cerca ó para un 
mejor resultado en todas las dis-
tancias con lentes progresivas.
En Óptica Germanías este mes tienen 

sus lentes progresivas en oferta. Pide tu cita previa y te asesoraremos sin compro-
miso alguno. Están en la Avenida Germanies, 17 en El Campello y en el 965630177

Andrea Parra Centro de 
Logopedia
u La logopedia es nuestra herramienta para 
prevenir, mantener y recuperar las funciones de 
habla, lenguaje, voz y deglución. Atendemos a 
niños y adultos de todas las edades, desde los 
más pequeños de la casa hasta los más ma-
yores. Trabajamos coordinados con el resto de 
profesionales, sanitarios y educativos, que sea 
necesario para que el resultado de los trata-
mientos sean efectivos. Nuestra prioridad es el 
bienestar de nuestros pacientes. Realizamos sesiones de tratamiento individualizadas 
y adaptadas a las características de cada persona e indagamos desde el inicio para 
encontrar el origen de la difi cultad o problema. De esta forma, los resultados son más 
óptimos. Nuestro centro se encuentra en la localidad de San Vicente del Raspeig (Ali-
cante) pero también trabajamos online con pacientes de toda España y Europa.
¡Ven a conocernos cuando quieras, estaremos encantadas de ayudarte!

Lasaroca Dental
u En LASAROCA DENTAL contamos con un equipo de especialistas formados conti-
nuamente para ofrecerte una odontología de calidad.
En nuestra clínica del CAMPELLO, encontrarás los mejores profesionales, te aseso-
rarán en los tratamientos más innovadores para ofrecerte la mejor experiencia y los 
mejores resultados en tratamientos de odontología, estética dental y cirugía.
Para nosotros lo más importante es el bienestar de nuestros pacientes. Por este moti-
vo, nuestros especialistas, expertos en las diferentes áreas de la odontología, te ofre-
cerán el mejor tratamiento en odontología mínimamente invasiva en:
•Odontología
general 
•Implantología 
•Ortodoncia 
•Odontopediatría 
•Endodoncia 
•Periodoncia 
•Estética Dental 
Este mes han pre-
parado una pro-
moción para este 
Especial Salud que 
se adapta a todas 
las necesidades 
dentales que pue-
de tener la pobla-
ción. 
PACK SALUD: 
ofrece un 15% de 
descuento en to-
dos los tratamien-
tos odontológicos. 
PACK ORTODO-
CIA: ofrece una 
revisión general, 
un estudio de orto-
doncia y el seguimiento dental + los brackets inferiores gratis. 
La revisión de tu primera consulta y diagnóstico GRATUITO
 NUESTRO OBJETIVO ES VERTE SONREIR

Som Sant Joan Nuestro Periódico
NOVIEMBRE 2021 I 7

Cafuné Sensaciones
u Cafuné Sensaciones Belleza y Bienestar ofrece multitud de tratamientos y son un 
centro ofi cial Indiba. La tecnología Indiba reequilibra el intercambio celular de iones 
y de este modo, las células recuperan su función natural. Por ello, el tejido de la piel 
recobra su elasticidad perdida, la grasa va desapareciendo, el oxigeno fl uye mejor en-
tre las células, se restablece la correcta microcirculación y la piel rejuvenece y revive.
Visítales en la Calle Dr Van Der Hofstad, 13 en Sant Joan o bien puedes contactar con 
ellos en el 865528071.

Amplivox Centro Audiológico
CONSECUENCIAS DE LA PERDIDA DE AUDICIÓN

Audioprotesista/Violeta Jacobo
u Este problema afecta a mas de 
1500 millones de personas en todo 
el mundo según datos de la Organi-
zación Mundial de la Salud. 
La perdida de audición no solo impli-
ca que no se oye bien sino que pue-
de ir relacionada con problemas de 
la salud, como puede ser : vértigos, 
problemas estomacales, estrés y di-
fi cultad tanto para comer como para 

coger el sueño. Pero también pueden desarrollar otras enfermedades mas graves 
como el alzheimer, la demencia, y las enfermedades cardiovasculares.
Por eso las personas con problemas auditivos pueden sufrir problemasde salud y 
sociales, por eso para evitarlo se deben realizar una prueba auditiva .
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Pilar Romero
uCENTRO ESPECIALIZADO 
EN TRATAMIENTOS FACIALES, 
CORPORALES Y DEPILACIÓN 
LÁSER.
Pilar Romero Skincare & Beauty, 
es un centro estético que combina 
las técnicas más vanguardistas 
con las más novedosas del sector.
El objetivo principal en Pilar Ro-
mero Skincare & Beauty es ofre-
cer un servicio exclusivo a todos 
los clientes, personalizando cada 
tratamiento a su necesidad. La 
preocupación por ellos va mucho 
más allá de lo físico, incorporando 
el deseo de mejorar la calidad de 
vida de estos.

Escuela de Artes Marciales Txentxo
u Un ejemplo de deporte y salud a todos los niveles. Txentxo lleva años formando 
niños, llevándolos a competiciones y convirtiéndolos en auténticos deportistas. Han 
traspasado fronteras, adentrándose en el mundo del para karate, demostrando que no 
hay límites para quien se esfuerza y cree en uno mismo. Entra a formar parte de esta 
gran familia y lograrás grandes avances en salud y bienestar.

Clínica Dental Dra. Consuelo Flores
u El equipo de la Clínica Dental Consuelo Flores
La Clínica Dental Consuelo Flores nació con la idea de transformar la ansiedad y el miedo al dentista que su-
fren los pacientes en confi anza, tranquilidad y confort.
Es una clínica dental familiar, establecida en San Vicente del Raspeig, desde el año 1994. Su misión es ofre-
cer un servicio dental personalizado, profesional, ético y accesible, orientándose siempre a la satisfacción del 
paciente.
Quieren ayudar a que personas con cualquier tipo de problema de salud bucodental, estético o funcional, me-
joren su calidad de vida. Creen fi rmemente en la especialización como el camino hacia el éxito. Por eso, han 
reunido a un equipo de especialistas interrelacionados, 14 personas experimentadas e implicadas, en las que 
podrás confi ar.
Gracias a sus profesionales especializados y su constante formación, encontrarás la mejor solución a todos 
tus problemas dentales, y los de tu familia, en un mismo lugar, sin necesidad de desplazarte a otras clínicas.
Cuentan con gabinetes dentales totalmente preparados y adaptados para cualquier paciente y tipo de trata-

miento dental, una sala de diagnóstico con la última tecnología 3D y una completa sala esterilización con la máxima seguridad clínica. 
Respecto a la tecnología 3D son pioneros en San Vicente del Raspeig en Odontología Digital 3D ofreciendo al paciente una precisión y seguridad absolutas en la planifi cación del 
diagnóstico y el posterior tratamiento. Te ofrecerán todas las distintas opciones de tratamiento, adaptadas y personalizadas a tus necesidades estéticas y económicas, buscando 
siempre la mejor solución a tus necesidades.
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Urban Gym Fit21
Ya no tienes excusa!!
El Equipo de FIT21
uYa tenemos aforo del 100% y volvemos a funcionar con normalidad , te esperamos  con nuestra mejor calidad precio 
y todos nuestros servicios que te ayudaran a lograrlo.
-2400 mts2 de gym. Más de 600 mts2. de Peso Libre, más de 1000 mts2. con máquinas guiadas  Zona de entrena-
miento funcional, ABD, zona de Cardio., estiramientos, etc...
-Más de 70 clases presenciales a la semana, nuestros monitores te guían en cada una de ellas y las adaptan a tu 
nivel de forma,
-Tablas de ejercicios básicas gratuitas por si prefi eres comenzar a moverte por nuestra sala
-Tablas personalizadas por un precio muy asequible, siempre con un monitor en sala a tu disposición para cualquier 
duda o ayuda que necesites
-Entrenamientos personales y servicio de nutrición para alcanzar tus metas de manera rápida y efi caz.
-Planes de entrenamiento ( Mas musculo, Pierde peso, y Fitnes mujer) donde juntamos, una tabla personalizada, una 
dieta junto y un seguimiento para cumplir tus objetivos con la mayor efi cacia
 Ya no tienes excusa para mejorar tu salud y lograr tus metas.

Óptica León - Vistalia
Salud visual y salud ocular, ¿es lo mismo?
Margarita León
u El otro día un paciente vino a la consulta de optometría a revisar 
su visión, y se le detectó un problema de salud ocular que descono-
cía: una enfermedad en sus ojos que requería referir al oftalmólogo. 
La base de una correcta percepción del sentido de la visión es disfrutar 
de ojos sanos y ver bien engloba capacidades perceptivas complejas: 
defi nir bien las imágenes (con la correcta graduación y acomodación), 
percibir bien los colores, tener una imagen única y no doble (ausencia 
de estrabismo o disfunciones binoculares), coordinar ambos ojos para 
calcular las distancias (equilibrio de graduación entre ambos ojos, entre 
otros aspectos). El especialista de la salud visual es el optometrista. 
El de la salud ocular el oftalmólogo. Ambos comparten áreas que se 
deben investigar y si se padece algún problema específi co, se ha de 
derivar de forma adecuada. Una revisión completa detecta. Cuida tus 
ojos y también tu salud visual.
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Kárate Club San
Vicente
u Las artes marciales son una fuente 
de salud inagotable, tanto para nuestro 
cuerpo como para nuestra mente. El ka-
rate es además una disciplina divertida, 
que enseña a competir desde el respeto 
al contrario y busca siempre la supe-
ración personal y los valores positivos. 
Desde el club sanvicentero, llevan años 
apostando por la formación de deportis-
tas, que a edades tempranas descubren 
los secretos y aspectos positivos que se 
esconden tras esta modalidad. En esta 
recta fi nal de año, cuida tu salud hacien-
do deporte y practicando kárate de la 
mano de los mejores formadores.

Óptica Lloixa
u En Óptica Lloixa ofre-
Óptica Lloixa

 En Óptica Lloixa ofre-
Óptica Lloixa
cen un servicio completo a 
sus pacientes, con consejos 
y soluciones a sus proble-
mas de visión. Aconsejan 
sobre entrenamientos para 
la reeducación y mejora de 
la visión o en la elección de 
gafas o lentes de contacto. 
Disponen de la última tec-
nología más avanzada para 
detectar y medir síntomas.

Disponen de monturas, gafas de sol, lentes de contacto, lentes graduadas monofoca-
les y multifocales, además de lentes progresivas que permiten al usuario ver bien a 
todas las distancias. Este tipo de lentes se necesitan a partir de los 40-45 años ya que 
el ojo deja de poder enfocar por sí mismo en las distancias cercanas. Visítales en la 
Avenida Jaime I nº9 en Sant Joan d’Alacant y déjate asesorar por sus especialistas.

Rubio&Maruenda Dentistas
Sedación consciente en San Vicente - ¿Sabes lo que es la sedación consciente?
uEn la clínica Rubio & Maruenda Dentistas ponemos a tu disposición la sedación consciente, un tipo de anestesia que te permite estar 
consciente durante el tratamiento pero de manera relajada y sin sentir ningún tipo de molestia. Se trata de un procedimiento sedante y 
anestésico totalmente controlado llevado a cabo por nuestra anestesista la Dra. Paula Arrarte y su equipo que además de ejercer su prác-
tica privada en nuestra clínica forman parte del Servicio de Anestesia del Hospital Universitario de San Juan de Alicante.
El anestesiólogo administra al paciente fármacos sedantes a través de una sonda intravenosa que rápidamente son asimilados por el 
organismo produciendo un estado de gran relajación. La dosis varia en función del paciente y el tratamiento que va a recibir. 
¿Para quién está pensada la sedación? 
El control del dolor y la ansiedad en los pacientes es uno de los aspectos más importantes para poder dar los tratamientos necesarios sin 
afectarles de forma negativa. Pueden recibir este tipo de sedación pacientes (adultos y niños) que sufran ansiedad o que tengan miedo o 
fobia al dentista. También se puede usar una sedación consciente en pacientes que presenten alguna patología asociada (discapacidad 
psíquica, agarrotamiento muscular, así como temblores o sudoración). Y por supuesto, se sedará a los pacientes que van a someterse a 
una implantología dental o a algún tratamiento que requiera la colaboración activa del paciente durante largos periodos de tiempo. 
El procedimiento de recuperación consta de una supervisión en la misma clínica de la evolución progresiva del estado del paciente hasta 
que se le pasen por completo los efectos sedantes. Tan pronto como éstos desaparezcan, el paciente podrá regresar a su casa, siempre 
acompañado de algún familiar o persona responsable. 
A diferencia de otros sedantes, éste permite que el paciente pueda volver a sus actividades cotidianas poco después del procedimiento.
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Volvemos con 
una nueva edición de So-

mos Motor, donde periódicamente 
recopilamos los mejores consejos sobre 

el mundo de las dos y las cuatro ruedas para que 
afrontes con garantías la parte final de año.

Nuestro territorio está lleno de comercios que te están esperando 
para ofrecerte las soluciones que necesitas a los precios más competitivos. 

Todo ello junto a la información imprescindible que necesitas saber, ya sea para el 
mantenimiento de tu vehículo, para averías, o incluso para adquirir uno nuevo. 
Guarda este ejemplar que en cualquier momento te puede ser de utilidad. Todos nues-
tros clientes estarán dispuestos a atenderte de la forma más profesional posible. Ade-
más si tienes un establecimiento del sector y quieres anunciarte en próximas ediciones, 
también puedes ponerte en contacto con nosotros.
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Somos Motor
u Se recomienda revisar la iluminación y la señalización 
de los vehículos de cara al invierno ya que anochece an-
tes y hay menos horas de luz. Si hay alguna luz con algún 
fallo es un defecto leve, pero se considera grave si fallan 
todas las luces de delante o 
detrás, también es algo muy 
grave si no están homologa-
das o hay menos de las regla-
mentarias o la ubicación y el 
color son incorrectos.
Con temperaturas muy frías, 
se recomienda que los lim-
piaparabrisas estén levanta-
dos ya que la goma se puede 
quedar pegada a la luna pro-
vocando una rotura. Además, 
si el cristal está congelado no 
se recomienda echar agua 
caliente sobre el ya que con 
el cambio de temperatura se 
puede romper, lo ideal es usar 
productos antivaho.

En cuanto a la calefacción, se 
recomienda esperar unos mi-
nutos hasta que el motor arranque antes de encenderla, 
así, se evitan gastos indeseados y desgaste, además de 

reducir la contaminación.
Algo muy importante en invierno en los vehículos es el 
líquido anticongelante, revisarlo y tenerlo a punto es algo 
que hay que hacer ahora que se acerca el frio. Tiene 
unos niveles máximo y mínimo y debe estar entre esos 

niveles, si no es así puede deberse a una fisura o grieta 
por las que se escape el líquido.

Pon a punto tu coche    
        para el invierno
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¿Qué son los chips que se 
utilizan para los coches?

Somos Motor
u Los llamados “chips” o semiconductor con ele-

mentos que tienen propiedades para condu-
cir la electricidad. Tiene muchos usos en 

aplicaciones industriales, sobre todo 
en la fabricación de chips o circuitos 

integrados. Tanto es así que chip 
y semiconductor se utilizan como 
sinónimos. Ahora mismo, todos 
los sectores usas chips, lo que 
ha hecho que la demanda se 
incremente ya desde antes de 
la pandemia.
Desde la crisis del COVID 
compramos más ordenado-
res, consolas y móviles. Todo 
eso ha desajustado la de-
manda respecto a una oferta 
ya condicionada por las tensio-

nes comerciales con el merca-
do asiático.

Al retomar la producción de au-
tomóviles, los fabricantes de se-

miconductores están volcados en 
atender a otros clientes y por eso tie-

nen problemas de suministro.
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Claves 
para los 
neumáticos 
en invierno

Somos Motor
uElegir un buen neumático de invierno 
mejorará de forma notable nuestra seguri-
dad en los días más fríos del año. Las co-
nocidas como “ruedas para la nieve” cuen-
tan con una mayor oferta disponible y cada 
vez son más los conductores que, cuando 
llega el frio, eligen estos neumáticos.
La composición química de estos neu-
máticos está pensada para mantener su 
flexibilidad a temperaturas por debajo de 
7 grados justo cuando las ruedas de “vera-
no” empiezan a perder agarre.
El diseño del dibujo busca evacuar de for-
ma más eficaz posible el agua o la nieve y 
provoca un efecto oruga que pellizca sobre 
la superficie helada o nevada, proporcio-
nado agarre. Los canales de evacuación 
son más anchos y contienen unas lamini-
llas en los tacos.
Desarrollados para las exigencias de la 
conducción invernal, los neumáticos de in-
vierno están fabricados con materiales que 
se adaptan al frío. Ya sea en suelos secos, 
húmedos, nevados o helados, su caucho 
flexible, junto con las bandas de rodadura 
profundas, garantizan un mejor agarre a la 
superficie. Se optimiza la maniobrabilidad 
y el manejo del vehículo en carretera y se 
reduce la distancia de frenado.
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Talleres Balfer es garantía de experiencia, 
profesionalidad y dedicación

Somos Motor
uA lo largo de todos estos 
años de trabajo, han procu-
rado siempre contar con la 
última tecnología en la repa-
ración del vehículo, adquirien-
do una fiel clientela satisfecha 
con su servicio y dedicación. 

Son especialistas en el motor 
y todos los componentes me-
cánicos del automóvil. A nivel 
de Electrónica, disponen de 
equipo de diagnóstico para 
identificar la fuente del pro-
blema y ofrecer una solución. 
Proporcionan recambios para 

una conducción segura. Rea-
lizan trabajos de reparación 
y mantenimiento, así como 
puesta a punto de tu vehí-
culo, revisiones y pre-itv (te 
pasan Itv), vehículos de cor-
tesía, lavado de vehículos y 
se desplazan para recogida 

de vehículos.
En Talleres Balfer ponen a 
tu disposición promociones y 
ofertas para que el manteni-

miento y conservación del ve-
hículo no suponga un trastor-
no en tu economía y, muchos 
menos, en tu seguridad. 

Talleres Balfer atesora más de 30 
años de experiencia en el sector de 
la automoción. Disponemos de una 
superficie total construida de 1200 
m² distribuidos en taller de repara-
ción, zona de recambios, oficinas y 
sala de espera para los clientes.
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Todo lo que debes saber 
sobre las balizas de
emergencia y su uso

Somos Motor
uLa baliza de emergencia es un dispositivo luminoso in-
termitente que se sitúa en la parte alta del vehículo y nos 
permite alertar al resto de conductores del accidente o 
avería que hemos sufrido sin tener que salir del vehículo. 
De acuerdo con cifras del Observatorio Nacional de Se-
guridad Vial, en España han muerto desde 2015 al me-
nos 60 técnicos y operarios atendiendo la inmovilización, 
y por ello, desde la DGT ha desarrollado este sistema que 
mejora los anteriores (triángulo de emergencia y chale-
co). En 2019 se presentó el borrador del Real Decreto de 
Auxilio en Carretera que contemplaba, la inclusión de las 
balizas con el fi n de reducir la cifra de atropellos en carre-
tera. Desde el 1 de julio está en vigor este Real Decreto 
por el cual deja de ser obligatorio el uso del triángulo y se 
recomiendan las luces de emergencia V-16, que serán 
obligatorias en 2026.
En este sentido, y aunque a partir de ahora los conduc-
tores podrán elegir qué sistema de señalización usar en 
caso de emergencia, se limita el uso de los triángulos en 

favor de las nuevas balizas luminosas, ya que el Real 
Decreto prohíbe expresamente caminar por la vía o por 
el arcén. Se trata por tanto de una transición que derivará 
en la obligatoriedad de utilizar las luces v-16 a partir de 
2026.

A partir de 2026 la baliza luminosa no solo será obligato-
ria y la única reglamentaria para señalizar las emergen-
cias en carretera, sino que además estará geolocalizada. 
De esta manera, el dispositivo enviará una señal a la 
nube DGT 3.0 indicando su ubicación exacta, de mane-
ra que la DGT pueda transmitir esa información al resto 
de conductores en tiempo real, minimizando el riesgo de 
accidente.
Nos encaminamos a tener que disponer sí o sí de este 
producto, que debe cumplir una serie de características 
que les homologuen como en un laboratorio acreditado. 
Anticípate y hazte con la tuya en los comercios especia-
lizados de la comarca que encontrarás en esta edición 
especial.
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El taller 24h de Volkswagen Sala Hermanos, 
más rápido y eficaz que nunca

Máximas calidades y precios competitivos en chapa y pintura

Somos Motor
u Para cualquier contratiempo 
con tu carrocería, podrás reser-
var cita a la máxima brevedad 
y te atenderán de forma rápida 
y efectiva, manteniendo todas 
las calidades y estándares de la 
marca. Este servicio no repercu-
tirá en el precio final, que será 
competente en comparación 
con cualquier otro taller de cha-
pa y pintura.
Especialistas en secado rápi-
do y montaje-desmontaje del 
vehículo para evitar pintar ge-
nerando residuos en piezas ad-
yacentes. Atienden a todas las 
compañías de seguros (Mapfre, 
Mutua Madrileña, Liberty, Ge-
nerali….). Además, también po-
drán realizar cualquier servicio 
de mecánica rápida (cambio de 
aceite o discos, filtros, neumáti-
cos, etc…)
Respecto al concesionario, pue-
des ver y probar cualquier vehí-
culo en stock, además de pedir 
vehículos a fábrica de cualquier 
modelo. Una gran opción en es-

tos tiempos es apostar por los 
vehículos de ocasión, y en Volk-
swagen Sala Hermanos te ofre-
cerán una amplia oferta siempre 
cumpliendo todos los estánda-
res de calidad y asegurando las 
máximas garantías (hasta 12 
meses).
El mejor equipo de profesiona-
les te está esperando para que 
disfrutes de todo lo bueno de 
ser de Volkswagen. No lo dudes 
más y visita sus renovadas ins-
talaciones en la calle Alicante, 
131, o contacta con ellos en el nº 
de teléfono 966 01 07 15. Dispo-
nen de concesionarios también 
en Alicante.

Volkswagen Sala Hermanos ha renovado su taller este 
año con la intención de dar un paso más y facilitar al 
máximo la vida de sus clientes. Desde ahora, son taller 
24h, apostando por la máxima rapidez en reparacio-
nes de chapa y pintura.

Una gran opción en 
estos tiempos es 
apostar por los ve-
hículos de ocasión, y 
en Volkswagen Sala 
Hermanos te ofrece-
rán una amplia gama 
de opciones
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Como conducir 
en invierno

Somos Motor
uAntes de salir a conducir, debemos revisar que nues-
tro vehículo esté a punto y en las mejores condiciones. 
Una vez en el vehículo y ya en el trayecto, debemos au-
mentar la distancia de seguridad ya que existe mayor 
riesgo de sufrir un accidente por lo que debemos prever 
situaciones de peligro con el tiempo suficiente.
Es recomendable reducir la velocidad y circular en mar-
chas largas, también aumentar el número de paradas ya 
que en invierno se produce la fatiga y la tensión antes. Al 
realizar adelantamientos hay que tener especial cuidado 
ya que el comportamiento de los conductores puede ser 
más impredecible.
Otros aspectos a tener en cuenta durante la conducción 
son la temperatura en el interior del vehículo, que debe 
rondar los 21 grados ya que una mayor temperatura 
puede empañar los cristales y provocar somnolencia al 
volante. Se debe conducir con ropa cómoda y que no 
impida al cinturón de seguridad funcionar correctamente. 
Por último, es conveniente y recomendable informarse 
bien del estado de las carreteras antes de salir.




